



暁峰祭を終え、夏休みに向けて

◆暁峰祭で得た大きなエネルギーを次のステップへ

令和4年の第66回暁峰祭「Groove」が終わりました。期間中は降雨の心配がされましたが、大雨に見舞われることなく、成功を収めました。1, 2年生ともに、クラス展では工夫を凝らした企画と制作を通して、クラスの仲が深まったことと思います。今年も昨年に引き続き制約がある中での開催となりましたが、伝統ある



暁峰祭が受け継がれたことは非常に喜ばしく、来年へと引き継がれることを望みます。随所で学校を牽引してくれた3年生の姿を目に焼き付けたみなさんの来年の活躍を、今から大いに期待しています。暁峰祭で得たエネルギーを、まずは今週末のサタデーセミナー、来週末の進研模試、夏休みに向けた探究学習など、次のステップへと生かしましょう！

◆「総合的な探究の時間」から

7/7（木）に、1, 2年生の総合的な探究の時間を実施しました。1年生では慶応大学教授の清水唯一郎先生をお招きし、前半ではインタビューの方法論について学びました。後半は清水先生が各クラスをめぐり、生徒からの質問に対応。「ベネチアで日本語を学ぶ学生が何人いるか分かりますか？」といった話題は、1年生の皆さんの視野が大きく広がったのではないのでしょうか。2年生はそれぞれの志望分野別に別れて、「自身の志望先ではいったいどんなことを学ぶのだろうか？」といったことを掘り下げ、オープンキャンパスの参加計画を練り上げました。自分学ぼうとしている分野で今何が起こっていて、どんなことが研究されているのか、これは今後の進路希望を突き詰めていく時にとっても重要な要素になります。

本年度から木曜の6時間目に定期的実施されるようになった探究学習ですが、皆さんそろそろこのペースには慣れてきたでしょうか。「面白いな」と感じている人がいる一方、「難しいな」「少し大変だな」と感じている人もいるかもしれません。探究学習が一見、難解なものに見えるのは、すぐに答えが出ないからかもしれません。皆さんがこれから向かおうとする大学や社会といった場所では、皆さん自身が「解決すべきこと」を見つけ、「どうすれば良いか」を考えることが必要になってきます。それを「面倒なこと」と取るか「チャンス！」と取るか。少し難しい部分かもしれませんが、皆さんの人生の「オイシイ」部分であるとも思います。他人任せはもったいない。ぜひ、自分の頭で考えてみて下さい。

さて、1, 2年次の長期休業は教科学習にも、進路研究にも貴重な時間です。各学年や教科から用意される課題に、じっくり腰を据えて取り組んで欲しいのはもちろんですが、各所で実施される様々な事にもアンテナを張ってみて下さい。担任の先生方からいくつか案内がありませんでしたか？ 自らの志望分野について興味深く調べ、行動した経験は、3年生の時に、あるいはそのもっと後で、皆さんを助けることがあるかもしれません。皆さんの行動力に期待します！

7月の目標

1年生 1学期を振り返り、今後につながる夏休みの計画を立てる

2年生 来年の夏は受験生の夏、いまやるべきことを確実に実行する

◆サタデーセミナー…7/9（土）

英数国を中心に学力向上を図る目的で、模擬試験対策が主な内容になります。各学年や教科からの連絡に留意してください。

◆生活けじめ週間…7/12（火）～15（金）

1学期を終えるにあたり、きまりや生活態度を振り返り、落ち着いた気持ちで夏休みを迎えましょう。遅刻などしていませんか？

◆成績会議…7/13（水）

全生徒の成績と学習状況が報告され、全校の先生方が確認する会議。皆さんも通知票を通じて、1学期の学習状況をしっかり見直しましょう。また、小中学校と高校の大きな違いが単位の履修と修得です。修得には各授業への出席はもちろんですが、一定の成績を残す必要もあります。最終的には、その科目が認定されなければ進級することはできません。各教科から課題や補習の指示があれば、かならずクリアーすること。

◆進研記述模試…7/16（土）

1年生にとっては、初めての全国模試となります。『大学入試は全国区』である以上、自分の受験学力を定期的・客観的に知ることがきわめて重要であり、3年生では各社の模試を月に1回ほどのペースで受験します。1, 2年生の皆さんも、日々の学習が進路実現に対して十分であるか否かを確認する機会としてください。また、模試の出題者は「解答解説」の作成に3分の2以上の労力をかけているそうです。つまり、決して安くはない模試は“受けただけ”では価値が半減してしまうのです。受験後には復習にもしっかりと取り組んで、100%の活用を図りましょう。

◆午前授業・三者懇談会・終業式…7/19（火）～26（火）

生徒・保護者・学級担任との懇談会。お忙しい中を来校いただくご家族に感謝の気持ちを示しましょう。1学期の振り返りと夏休みの過ごし方、さらに2学期以降の文理選択や科目選択が話題となることと思います。懇談会を一つの機会として、自分の進路希望を明確にしましょう。

◆夏期休業【28日間】…7/27（水）～8/23（火）

いよいよ、夏期休業となります。教科学習はもちろんですが、班活動以外の取り組み、読書や進路研究、各種学校のオープンキャンパスへの参加など、有意義な夏休みにしましょう。

今月の3年生

「3年生の夏＝受験生の夏」

暁峰祭を終えた3年生は、いよいよ本格的に受験生へ。7/27～29は1日5時間特編授業の夏期講座、8/17～23には希望者補習が組まれています。“人生で最も勉強した夏へ”向け、ガンバレ、3年生！

7月	
1金	●
2土	●
3日	● 第66回暁峰祭
4月	●
5火	○ 振替休日(7/2)
6水	
7木	
8金	A
9土	○ サタセミ[1・2] 進研記述[3]
10日	○
11月	
12火	
13水	5分短縮
14木	心と命の講演会
15金	P
16土	○ 進研記述[1・2]
17日	○
18月	○ 海の日
19火	修学旅行事前検診 ④⑤⑥
20水	月曜授業 ④⑤⑥
21木	④⑤⑥
22金	④⑤⑥
23土	○
24日	○
25月	①②③
26火	①②③終業式
27水	○
28木	○
29金	○
30土	○
31日	○